

Una final de bromas, música y mucha guasa

Escrito por Rocío González. 24 de febrero de 2017, viernes.



El concurso de Chirigotas del Carnaval llega esta noche a su final. Una final para la que se han clasificado la Chirigota de Soto, las Chochonis, Los Singuangos, los Robinsones de la Isla y Los Pico Esquina.

El primer pase para la gran final comenzará a las 20 horas, mientras que el segundo de ellos empezará a las 23.30 horas, cuando acabe el segundo de estos será cuando se dé a conocer qué grupo es el ganador del certamen de este año. Por lo que no está previsto conocer el fallo antes de la 1 de la mañana.

De momento se ha reconocido la originalidad de la música de Los Picoesquina, la creatividad de la letra de la Chirigota de Caravaca, la mejor puesta en escena de las Chochonis y el mejor disfraz, también reconocimiento que han recibido las Chochonis.